



# せいび

7月14日発行

第4号



保健集会 成美小の秘密口



## やだけどやってみようかな



「面白い」とは「目の前が明るくなった状態」をさすのだそうです。そして、似たような言葉である「楽しい」は「手を伸ばして喜び舞う動作」を表しているそうです。

どちらの言葉も状況が好転したことに対する感情の変化を表しています。状況が好転することを童謡「待ちぼうけ」のように待つのではなく、自分から進んで好転させようと働きかけうまくいったとき、人は「面白い」とか「楽しい」と感じるのではないのでしょうか。つまり、何かしらの困難を克服したときに感じるができると思うのです。

学校では、子どもたちに対して何の努力もしないでただ幸運を待つ、まさに「待ちぼうけ」を経験させたいとは考えていません。「ちょっとだけ難しい問題に挑戦してみよう!」とか「これ少し嫌だけど頑張ってやってみようかな!」というような気持ちを大切に、やり遂げたときの成就感や満足感を味わってもらいたいのです。このときの気持ちがまさに「面白い!」ですし「楽しい!」なのです。

このような経験をたくさんすることで、やがては大きな目標に向かって努力する人に育って欲しいと願っているのです。

## おらが村の学校~地域の人に支えられて~

## 交通安全を語る会

### \* 小山中校区防災連絡会議 (6月26日)

小山中校区の幼保小中学校が集まり、小山中中学校で開催されました。区長さんたちが災害が起きた時の避難について細かく話し合ってくれました。災害時の地区の協力体制がしっかりと整いました。家庭でも避難方法等話し合ってみてください。

### \* 民生児童委員会 (6月29日)

成美地区の民生委員・児童委員の方が集まり、子どもたちの様子について話し合いました。授業参観や給食試食も行いました。いつもみんなのこを守ってくれています。ありがとうございます。

### \* 読み聞かせボランティア (6月5回)

6月は毎週月曜日に図書館ボランティアの方と保護者ボランティアの方が読み聞かせをしてくれました。読書月間に併せた活動でとても校歌がありました。子どもたちは読書が大好きになりました。本は心の栄養です。継続して頑張りましょう。

6月19日に交通安全リーダーと父母と交通安全を語る会が実施されました。区長さんを始め、たくさん方が参加してくださいました。通学路の危険箇所やリーダーとして頑張っていることを発表しました。今後は、下学年に発表内容を伝達し、自分たちでも気をつけていきます。リーダーとしての自覚を持っていきます。



オープンスクールの参観ありがとうございました。子どもたちが生き生きと活動している様子が伝わったと思います。子どもたちもお家の方が来てくれるとはりきります。第2回目は10月23日(金)です。よろしくお祈りします。



## 成美小 Best Photo Selection



7/2 1年生書道科



6/26 2年生校区探検



7/8 3年生お年寄り殿交流会



7/3 4年生水の出前講座

※今年も成美小のプールを小山町の町営プールとしてお貸しすることになりました。保護者同伴でご利用ください。